



De publicación inmediata: 03/05/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA INVERSIONES HISTÓRICAS E INICIATIVAS PARA DISMINUIR LA VIOLENCIA ARMADA, MEJORAR EL SISTEMA DE JUSTICIA PENAL Y CREAR UN ESTADO DE NUEVA YORK MÁS SEGURO MEDIANTE EL PRESUPUESTO DEL AÑO FISCAL 2024

Incluye \$772 millones para abordar la violencia armada, reducir la reincidencia y apoyar el sistema de justicia penal en la recuperación de la pandemia

Proporciona a los jueces mayor discreción para fijar fianzas por delitos graves

Destina \$347 millones a iniciativas de prevención de la violencia armada basadas en evidencia

Otros \$170 millones irán a apoyar la implementación de la reforma de descubrimiento para fiscales y defensores

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy los puntos de seguridad pública destacados del presupuesto del año fiscal 2024. El presupuesto mejora la seguridad pública proporcionando a los jueces mayor discreción para fijar fianzas por delitos graves, brindando \$170 millones para apoyar la implementación de la reforma de descubrimiento para fiscales y defensores, e invirtiendo \$347 millones en iniciativas de prevención de la violencia armada basadas en evidencia. Otros aspectos destacados son las inversiones transformadoras para reducir la reincidencia, afrontar el ingreso del letal fentanilo al estado de Nueva York y mejorar los servicios de respuesta de emergencia de todo el estado. En el anuncio de hoy, la gobernadora Hochul contó con la compañía del alcalde de la ciudad de Nueva York, Eric Adams, fiscales de distrito y otros líderes de los servicios de seguridad pública y justicia penal.

"La seguridad pública es mi prioridad principal, y me enorgullece que este presupuesto asigne inversiones récord y mejoras penales al sistema de justicia para que los neoyorquinos estén más seguros", **dijo la gobernadora Hochul**. "Asegurando que los jueces tengan la discreción que necesitan, invirtiendo en estrategias comprobadas para combatir la violencia armada y fortaleciendo las reformas de justicia penal, estamos usando todas las herramientas que tenemos a nuestra disposición para mejorar la seguridad en todas las comunidades del estado".

Reducir la violencia con armas de fuego

En el presupuesto del año fiscal 2024, se invierten **\$347 millones** en iniciativas de prevención de la violencia armada basadas en evidencia. Esto representa **un aumento de \$120 millones** con respecto al presupuesto del año fiscal 2023, que contenía la mayor inversión en fondos de seguridad pública en una generación. Entre estas inversiones transformadoras, se incluyen las siguientes:

- **\$84.1 millones** para programas de empleo joven, de los cuales **\$37 millones** son para programas en jurisdicciones de Eliminación de la Violencia Armada.
- **\$70 millones** para que las comunidades respondan a las secuelas de la violencia armada, de los cuales **\$50 millones** son para necesidades de capital de la comunidad.
- **\$36.4 millones** para la iniciativa Eliminación de la Violencia Armada (GIVE, por sus siglas en inglés), el mayor monto en la historia del estado de Nueva York.
- **\$31.1 millones** para programas de reducción del crimen, justicia juvenil y prevención de pandillas.
- **\$25.9 millones** para unidades de estabilización comunitaria (CSU, por sus siglas en inglés) de la Policía del estado, lo que aumentará el número de estas unidades de 16 a 25.
- **\$25 millones** para el programa de alcance comunitario SNUG.
- **\$18 millones** para la red de Centros de Análisis de Delitos (CAC, por sus siglas en inglés) respaldada por el estado, incluido el establecimiento de un nuevo centro en la ciudad de Nueva York, lo que eleva el número de centros en todo el estado a 11. De estos fondos, \$2 millones también se destinarán a analistas de delitos y datos que se centrarán en detener la distribución de fentanilo.
- **\$10 millones** para las fuerzas del orden público a fin de aplicar e investigar las órdenes de protección por riesgo extremo (ERPO, por sus siglas en inglés).
- **\$7.4 millones** de fondos adicionales para establecer el programa Supervisión contra la Participación en Violencia (SAVE, por sus siglas en inglés) para ampliar la respuesta del estado a la violencia armada en la población en libertad condicional en las jurisdicciones de GIVE.

Mejora de las leyes de libertad bajo fianza de Nueva York

En el presupuesto del año fiscal 2024, se mejoran las leyes de libertad bajo fianza de Nueva York, ya que se otorga mayor discreción a los jueces para establecer las fianzas por delitos graves y para seleccionar las condiciones previas al juicio no pecuniarias correspondientes en todos los casos, independientemente del delito. Este acuerdo elimina la norma por la que los jueces debían tomar determinaciones previas al juicio basadas en los "medios menos restrictivos" necesarios para garantizar el regreso del acusado a los tribunales. La eliminación de esta norma restaura la discreción a los jueces para que consideren de una manera adecuada todos los factores pertinentes al tomar determinaciones previas al juicio, lo que incluye si un acusado tiene un historial penal o de no cumplimiento de condiciones previas impuestas por el tribunal. Esta modificación amplía todavía más la discreción de los jueces para imponer órdenes de

garantía más fuertes a los delincuentes reincidentes. Al revocar la orden anterior, se instruye a los jueces, por primera vez, a imponer una orden que garantice no solo que el acusado vuelva al tribunal, sino también que se cumpla con las condiciones del tribunal. Estos cambios ayudarán a los jueces a mantener a los delincuentes violentos lejos de las calles, a la vez que garantizarán que la premisa fundamental de la reforma de la libertad bajo fianza (quitar las medidas punitivas para los acusados por delitos de bajo nivel) siga siendo parte de nuestras leyes.

Mejora de la efectividad y la eficacia del sistema de justicia penal

En el presupuesto del año fiscal 2024, también se incluye una financiación significativa para mejorar la efectividad y la eficacia del sistema de justicia penal:

- **\$170 millones** para apoyar la implementación de la reforma de descubrimiento para fiscales y defensores, lo que incluye **\$50 millones** en capital para mejoras de la tecnología de descubrimiento en la ciudad de Nueva York.
- **\$100 millones** de fondos de asistencia para fiscales y defensores de todo el estado.
- **\$92 millones** para compensar los costos para los condados relacionados con el aumento de los honorarios de los abogados asignados a representar a los neoyorquinos de bajos ingresos. En el presupuesto, se aumentan los honorarios por asesoría a \$158 la hora en todo el estado.
- **\$31.4 millones** para alternativas a los programas de encarcelamiento.
- **\$20 millones** para los servicios previos al juicio.
- **\$11.5 millones** para los servicios de reinserción que ayudan a las personas a reintegrarse en sus comunidades después de cumplir sentencias de prisión.

Mejora de los servicios de respuesta ante emergencia en todo el estado

En el presupuesto del año fiscal 2024, se incluyen inversiones y medidas para mejorar los servicios de respuesta ante emergencia en todo el estado, con la siguiente distribución:

- **\$105 millones** para actualizar el Centro de Operaciones de Emergencia del estado, que sirve como el lugar centralizado del estado donde se coordinan las actividades de preparación y respuesta ante emergencias para todas las emergencias importantes.
- **\$25 millones** para otorgar subvenciones de capital a los departamentos de bomberos voluntarios para la construcción, renovación o compra de instalaciones y equipos.
- **\$20 millones** para ayudar a los condados en la transición al 911 de última generación con una red con cable óptico que conectaría a un único punto de respuesta de servicio público en cada condado.
- **\$10 millones** para proporcionar estipendios financiados por el estado a los bomberos voluntarios que completen la capacitación básica.

Protección de la seguridad pública

En el presupuesto del año fiscal 2024, también se incluye lo siguiente:

- **\$100 millones** para comprar y renovar un nuevo laboratorio de criminalística satelital para la Policía estatal. Esta nueva instalación eliminará el hacinamiento en el Centro de Investigación Forense y brindará espacio para las iniciativas contra la violencia armada. La Policía del estado tiene actualmente tres laboratorios de criminalística satelital en el área de Albany.
- **\$66.7 millones** para aumentar la cantidad de clases de la academia de la Policía estatal a fin de recuperar las clases que se pospusieron por la pandemia de la COVID-19, al igual que aumentar la cantidad de policías dedicados a los delitos graves.
- **\$7.4 millones** para permitir que la Policía del estado se mantenga al día con la tecnología en investigaciones penales, incluidos los servicios forenses digitales y la investigación de ciberdelitos, lo que brinda un respaldo fundamental a la Unidad de Delitos Cibernéticos contra Niños (IAC, por sus siglas en inglés) para garantizar que los delitos contra los niños se investiguen por completo.
- **\$7 millones** para establecer una subvención por la innovación contra el fentanilo, crear unidades para cerrar las cadenas de suministro del fentanilo que ingresan a nuestras comunidades y llevar a juicio los casos de muertes por sobredosis.
- **\$5 millones** para brindar asistencia financiera a víctimas y sobrevivientes de violencia doméstica.

Desde que asumió el cargo, la gobernadora Hochul ha tomado medidas para fortalecer las leyes de prevención de la violencia armada en el estado de Nueva York y proteger la seguridad pública mediante la prohibición de las armas fantasma, los cargadores de gran capacidad y los chalecos antibalas; la ampliación de la elegibilidad para la libertad bajo fianza por delitos con armas de fuego; el aumento de la edad para la compra de armas semiautomáticas a 21 años; y el lanzamiento del [Grupo de Trabajo Interestatal sobre Armas Ilegales](#), inédito en el país, que se volverá a reunir a mediados de marzo, entre otras iniciativas.

El alcalde de la ciudad de Nueva York, Eric Adams, comentó: "No tengan dudas de que este presupuesto ayudará enormemente a que los neoyorquinos estén más seguros. Felicito a la gobernadora Hochul, la líder de la mayoría, Stewart-Cousins, y al presidente de la Asamblea, Heastie, por dar estos importantes pasos para aclarar cómo pueden usar sus facultades los jueces para ayudar a reducir la reincidencia. Los felicito, además, por aumentar los fondos para los defensores públicos y los fiscales de distrito con el fin de que se logre una justicia más justa más rápido. En este presupuesto, también se aborda la necesidad de aumentar el apoyo al emergente mercado de cannabis legal. No estamos celebrando la victoria, pero sabemos que nos estamos acercando a la línea de gol, y esperamos aprovechar los éxitos que notamos en el presupuesto de este año".

El fiscal de distrito del Bronx, Darcel D. Clark, sostuvo: "Me complace el hecho de que el presupuesto de la gobernadora Hochul nos brindará los fondos tan necesarios para llevar adelante nuestras obligaciones de descubrimiento. Todas las partes involucradas deben compartir información, y estos fondos se destinarán a tecnología para que esto se pueda hacer de una manera optimizada. También contrataremos más personal para aliviar la carga de los fiscales sobrecargados. Considero que los fondos para los programas de empleo de jóvenes son vitales para prevenir los delitos. Que los jueces tengan más discreción para establecer la libertad bajo fianza ayudará a mantener a quienes son una amenaza para la seguridad pública fuera de la comunidad. Seguiré trabajando para mejorar el sistema de justicia penal en todos los frentes. Todos tienen un interés en la seguridad pública: justicia para las víctimas y equidad para los acusados".

El fiscal de distrito interino de Brooklyn, Eric Gonzalez, declaró: "En este presupuesto, se realizan inversiones sin precedentes en la seguridad pública, que nos ayudarán a continuar nuestro progreso en la lucha contra la violencia en Nueva York. Felicito a la Legislatura y a la gobernadora Hochul por su compromiso con el financiamiento de los programas esenciales de prevención de la violencia y por brindar los recursos fundamentales para apoyar el cumplimiento del descubrimiento".

El fiscal de distrito de Manhattan, Alvin L. Bragg, explicó: "Agradecemos a la gobernadora Hochul, la líder de la mayoría, Stewart-Cousins, y al presidente de la Asamblea, Heastie, por asignar más fondos a la oficina, que ayudarán a hacer frente a las cargas de descubrimiento mediante actualizaciones de la tecnología y contrataciones adicionales. Asimismo, las importantes inversiones en las iniciativas de prevención de la violencia armada y la atención de salud mental demuestran el enfoque integral de la gobernadora para abordar y mejorar la seguridad pública. Esperamos continuar con nuestras conversaciones productivas para garantizar que la ciudad de Nueva York siga siendo la ciudad grande más segura de Estados Unidos".

La fiscal de distrito de Queens, Melinda Katz, aseguró: "Como fiscales, luchamos contra el desafío de cumplir con las leyes de descubrimiento, y el financiamiento para las mejoras de capital y el incremento de personal que ayuden con el cumplimiento es clave. La eliminación de la expresión 'menos restrictivo significa' de la ley y el otorgamiento de más discreción de los jueces para imponer condiciones no pecuniarias también es una enmienda bienvenida".

El agente especial a cargo de la Oficina de Alcohol, Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos (ATF, por sus siglas en inglés) en Nueva York, John Devito, indicó: "La División Regional de Nueva York de la ATF está profundamente agradecida con las medidas proactivas que la gobernadora Hochul ha tomado para hacer frente a los delitos violentos con armas de fuego y el tráfico de armas de fuego tanto en el estado de Nueva York como en los barrios de noreste. El liderazgo de la gobernadora y su apoyo han sido esenciales para hacer avanzar la estrategia de inteligencia de armas de fuego y delitos de la ATF, que se basa en tecnología, colaboraciones y, más importante aún, en un enfoque de 'todo el gobierno' para disminuir todavía más los delitos con

armas de fuego. Estamos agradecidos con los equipos de liderazgo del Área de Tráfico de Drogas de Alta Intensidad y la División de Servicios de Justicia Penal [HIDTA y DCJS, respectivamente, por sus siglas en inglés] que han trabajado sin descanso para aplicar el plan de acción de la gobernadora Hochul a fin de frenar el flujo de armas que se usan en delitos, detener a los tiradores y mantener los esfuerzos para mejorar la seguridad pública en este gran estado".

El director del Área de Tráfico de Drogas de Alta Intensidad de Nueva York-Nueva Jersey, Chauncey Parker, opinó: "La red de Centros de Análisis de Delitos del estado de Nueva York es un modelo nacional de colaboración para compartir información entre fuerzas del orden público. El programa del HIDTA de Nueva York-Nueva Jersey ha tenido una sólida asociación con la red del Comité Asesor de Ciudadanos [CAC, por sus siglas en inglés] durante muchos años. Ahora, gracias al liderazgo y la visión de la gobernadora Hochul, nuestra colaboración se ha fortalecido. El Centro de Análisis de Delitos de Nueva York, el 11.º CAC, será un punto de conexión primordial para compartir información de la red de CAC del estado con los colaboradores de las fuerzas del orden público de todo el estado de Nueva York, y más".

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)